



INSTITUTO NACIONAL DE AGUAS POTABLES Y ALCANTARILLADOS
INAPA
CIRCULAR DE RESPUESTA A LOS OFERENTES

No. EXPEDIENTE
INAPA-CCC-CP-2020-0005
No. DOCUMENTO
Click here to enter text.

10 de febrero de 2020

Página 1 de 1

CIRCULAR No. 1

**A TODOS LOS OFERENTES CONFORME AL REGISTRO DE INTERESADOS
SERVICIO INSTALACION DE 140 UNIDADES DE LOCALIZADORES GPS
COMPARACION DE PRECIOS
INAPA-CCC-CP-2020-0005**

El Comité de Compras y Contrataciones del Instituto Nacional de Aguas potables y alcantarillados (INAPA), les informa que, hasta la fecha 07 del mes de febrero del 2020, recibimos las siguientes preguntas: les damos las siguientes respuestas:

Tengo una duda con algunos puntos de la ficha técnica que son:

1- **Monitoreo Y Soporte 24/7** (Cuando dice monitoreo te refiere a qué nosotros le brindemos el mismo o ustedes tener acceso 24/7?)

Respuesta: Monitoreo y soporte: poder acceder a una plataforma en la cual monitorear las acciones de nuestros vehículos y recibir de ustedes asistencia en caso de algún fallo de la misma o en su defecto del mismo dispositivo.

2- **Sistema de Comunicación Celular y Satelital GSM/GPRS** (A qué se refieren específicamente?)

Respuesta: Sistema de comunicación celular y satelital (GSM/GPRS): Son los tipos de bandas mediante las cuales trabajan los dispositivos.

3- **Calendarización de Tareas por Empleados y/o Vehículos** (A qué se refieren específicamente?)

Respuesta: Calendarización de Tareas por Empleados Y/o Vehículos: nos referimos a la habilidad de poder crear perfiles de nuestros empleados y/o vehículos en los cuales podamos agendar las tareas asignadas diariamente para los mismos.

Handwritten signature

4- Levantamiento de Formularios a Distancia (Favor de especificar)

Respuesta: Levantamiento de Formularios a Distancia: poder agendarles tareas a nuestros empleados a través de formularios los cuales les llegaran mediante una aplicación celular, y que ellos puedan ir llenando mientras realizan su labor.

5- En cuántas y en qué localidades se encuentran los vehículos?

Repuesta: En Santo Domingo, Distrito Nacional y todas las provincias

6- En cuanto a Servicio Multicarrier, Se refiere a un SIM Internacional?

Repuesta: Si

7- Es posible contar con un listado de los modelos, marcas y año de las unidades de la institución?

Respuesta: Si, La misma debe solicitarla por la vía correspondiente (Oficina de Acceso a la Información del INAPA).

8- ¿La Garantía de la Seriedad de la Oferta puede ser presentada como una Garantía Bancaria por el 1% del monto total de la oferta?

Repuesta: No, debe presentar una póliza de Mantenimiento de oferta, como indica el Pliego de Condiciones:

“Garantía de la Seriedad de la Oferta. Correspondiente a la Póliza de Mantenimiento de Oferta por el 1% del monto total de la oferta. La vigencia de la garantía deberá ser igual al plazo de validez de la oferta establecido en el numeral 3.8 del presente Pliego de Condiciones. (No subsanable)”

9- Quisiéramos conocer cuál sería la funcionalidad, o si bien explicar para que se utilizaría la Alerta de Audio en cabina. Si es una notificación audible para el chofer para cuando excede de velocidad o alguna otra condición en específica.

Respuesta: Si, es una notificación audible en la cabina del chofer que se activa en casos de exceso de velocidad.

10- Podrían explicarnos sobre a qué se refieren con el levantamiento de formularios a distancia ?

Respuesta: Poder agendarles tareas y formularios a nuestros empleados, los cuales les llegarán mediante una aplicación celular, y que puedan ir llenando mientras realizan su labor.

K-P

11- Dentro de la Documentación Técnica está la solicitud de Metodología de Trabajo, queríamos conocer dentro de este acápite qué información quisiera que esté incluida, si es el proceso para llevar a cabo la instalación de los GPS, o un cronograma para hacer la entrega completa de la flotillas con los dispositivos instalados?

Respuesta: Debe llenar el formulario SNCC.D.044, donde detalla el proceso para llevar a cabo la instalación de los GPS y el tiempo estimado para realizar la entrega total de la flotilla con los dispositivos instalados?

12- Me podría facilitar este formulario que menciona la sección de Plan de Trabajo?

El plan de trabajo deberá ser consistente con el Programa de Trabajo en el Formulario TEC-7

Respuesta: El formulario TEC-7, no es requerido.

13- Por último donde deben de efectuarse la instalación de los dispositivos?

Repuesta: La mayoría en Santo Domingo, Distrito Nacional y los demás en todas las provincias del país (24)

14- **Experiencia.** El Oferente/Proponente deberá acreditar una experiencia mínima de dos (02) años en la ejecución de servicios similares, en los cinco (5) últimos años anteriores a la fecha del presente llamado

Repuesta: Ver formulario 0049, adjunto a los documentos del proceso.

15- Disculpe la molestia nuevamente, sin embargo nuestro Director Técnico que esta copiado quisiera conocer más a fondo el tema de agenda las tareas y formularios a los empleados. Esto fuera algo que se podría llevar a cabo desde una aplicación a parte o debe ser de la misma plataforma de monitoreo GPS?

Respuesta: La misma debe ser una aplicación móvil a la cual llegarán los formularios y agenda creada desde la plataforma del GPS


Lic. Karol Peña
Enc. Div. de Licitaciones
Compras y Contrataciones del INAPA

